
di Federico Sedda
◗ OTTANA

Sul progetto di riconversione
della centrale termoelettrica di
Ottana non esiste alcuna lobby
del carbone. Esiste, invece, una
strategia di sviluppo che punta
a sostenere le attività industria-
li e l’occupazione e la realizza-
zione del terzo polo energetico
regionale e la filiera chimica
sarda. Il tutto nel pieno rispetto
delle normative ambientali. Le
segreterie provinciali di Cgil, Ci-
sl e Uil e la Confindustria della
Sardegna centrale replicano co-
sì alle accuse lanciate nei giorni
scorsi dalla Coldiretti nuorese
sull’esistenza di «una lobby del
carbone, sconfitta, peraltro,
dalla decisione della giunta re-
gionale di sottoporre il proget-
to alla procedura di valutazio-
ne di impatto ambientale».

Il provvedimento, che ha poi
convinto Ottana Energia a so-
spendere il progetto, non è ser-
vito a evitare nuove polemiche.
Anzi ne ha innescato altre anco-
ra più forti. A cominciare, ap-
punto, da Coldiretti. Secca ora
la replica di Confindustria e sin-
dacati. «Un progetto di questa

portata – scrivono in un docu-
mento congiunto – deve essere
necessariamente sottoposto al-
la valutazione di impatto am-
bientale (Via)».

Da qui lo stop al progetto.
«Ma, nonostante la decisione
di Ottana Energia di congelare
l’iniziativa – sottolineano i ver-

tici di Confindustria e dei sinda-
cati – la Coldiretti non perde oc-
casione per strumentalizzare i
fatti con polemiche sterili e pre-
testuose». Oltre a respingere
l’accusa dell’esistenza di una
lobby, vengono respinti anche i
tentativi di rilanciare «il ritor-
nello del ricatto occupazionale

e la contraddizione tra chi pro-
pone progetti industriali e par-
chi regionali».

«L’azienda – spiegano Cgil,
Cisl e Uil e Confindustria – ha
optato per un passo indietro re-
sponsabile in attesa di coinvol-
gere i nuovi governi regionale e
nazionale sulle scelte che ri-
guardano il futuro industriale
del centro Sardegna». Anche il
futuro della centrale a carbone,
dipenderà, quindi, dai soggetti
che siederanno al nuovo tavolo
di confronto. Assurdo, poi, evo-
care contraddizioni tra fabbri-
che e parchi. «Un modello non
esclude l’altro perché l’integra-
zione tra i comparti economici
e ambientali e tra i diversi siste-
mi produttivi è la carta vincen-
te per lo sviluppo». Chiarito
questo concetto, Confindustria
e sindacati passano al contrat-
tacco.

«Anziché perdere tempo in
polemiche sterili, i vertici di
Coldiretti dovrebbero spiegare
la loro posizione su fatti più
concreti. Cosa pensano della
grande centrale a carbone esi-
stente a Porto Torres? E di quel-
la nuova in programma? Si
stanno opponendo a queste re-

altà? Cosa pensano dell’area
protetta del Gennargentu che
stiamo riportando all’attenzio-
ne?». Quanto poi alla richiesta
del Via, si tratta «di un modo
corretto di precedere applican-
do la procedura prevista dalla
normativa ambientale».

Dopo avere sottolineato che

i fautori del no al carbone non
hanno ancora proposto solu-
zioni alternative, Confindu-
stria e sindacati ricordano, infi-
ne, che la mancata riconversio-
ne provocherebbe «effetti disa-
strosi sulle 42 aziende e sui 619
lavoratori diretti e indiretti che
ancora operano a Ottana».

I topi fanno visita alla scuola di Orune
Il sindaco Deserra ha emanato un’ordinanza di chiusura di tre giorni per effettuare la derattizzazione

◗ GAVOI

Nove atleti della giovanissima
associazione Centro taekwon-
do Gavoi hanno conquistato 10
medaglie al torneo internazio-
nale svoltosi a Tongeren, in Bel-
gio. Erano volati nel nord Euro-
pa venerdì scorso e sono tornati
a casa con 2 medaglie d’oro, 5
d’argento e 3 di bronzo. Un vero
trionfo per la squadra di
taekwondo, composta da giova-
nissimi: 8 di età dai 12 ai 15 anni
e solo una di 19 anni, Maria Gio-
vanna Tiddia ha conquistato
ben due ori. Orgogliosi tutti ma
soprattutto i maestri Pier Paolo

Garau e Maurizio Bassu e il col-
laboratore Giovanni Curreli che
li hanno accompagnati nella tra-
sferta belga. Nell’immensa pale-
stra di Tongeren erano presenti
540 atleti provenienti da 17 na-
zioni. Fra i quali la squadra ga-
voese di cui è stata protagonista
assoluta, appunto, Maria Gio-
vanna Tiddia salita sul gradino
più alto del podio ben due volte.
Sabato si sono svolte le gare di
“forme” e il centro taekwondo è
stato rappresentato da France-
sco Garau e Maria Giovanna
Tiddia. Domenica è stata la vol-
ta del combattimento e per il
Centro Taekwondo è arrivata

una pioggia di medaglie: 1
d’oro, 5 d’argento e 3 di bronzo.

Tutti i nove giovani in gara,
infatti, hanno centrato il podio:
Roberta Costeri, Sara Busia,
Martina Piras, Anna Chiara Ca-
dau e Laura Mastio hanno por-
tato a casa l’argento; mentre i
tre bronzi sono stati conquistati
da: Francesco Garau, Angela Ur-
ru e Giada Lai. (g.m.s.)

◗ LULA

Gli atleti del Centro Sportivo Ka-
rate Lula e del gruppo Karate
Do 96 di Siniscola, che collabo-
rano in modo stretto, hanno so-
stenuto, evidenziando un buon
livello tecnico e agonistico, gli
esami di cintura e di grado da-
vanti al direttore tecnico federa-
le Fijlkam maestro Franco Lai,
cintura nera 5 dan.

Quest’anno, oltre gli altri pas-
saggi di categoria, hanno rag-
giunto anche il 1 dan cintura ne-
ra da parte di ben 5 atleti, un tra-
guardo molto importante per
Giovanni Maria Lai, Erminia

Turis, Angela Marreddu, Anto-
nella Deledda, Giustina Deled-
da. Gli altri passaggi di catego-
ria. Cintura gialla: Roberta Tup-
poni, Francesca Cavada, Anna
Demelas. Cintura arancione:
Sebastiano Casu, Riccardo Con-
tu. Cintura Verde: Daniele Tup-
poni, Delia Goddi. Cintura 1
blu: Daniele Goddi. Cintura 2
blu: Alberigo Mongillo, Daniele
Coronas, Francesco Aresu, Lu-
ca Carta. Cintura 1 Marrone:
Giampiero Lai, Salvatore Farris.
Cintura 2 Marrone: Davide
Bomboi, Antonio Porcu. Cintu-
ra 2 Marrone: Nicol Usai. Cintu-
ra 3 Marrone: Flavio Selis. (b.a.)

in breve

Confindustria e sindacati:
Nessuna lobby del carbone
Ottana, polemica sul progetto di riconversione della centrale termoelettrica
«Esiste una strategia di sviluppo che punta a sostenere le attività industriali»

La fabbrica Ottana En ergia (foto Sedda)

◗ ORUNE

I topi a Orune vanno scuola.
Quelli veri, non “i topi di bi-
blioteca”, spaziano all’interno
e nelle pertinenze esterne al
caseggiato. Non soddisfatti, da
buongustai, sono entrati an-
che nel reparto mensa. È suc-
cesso nei locali nell’Istituto An-
tonio Pigliaru, in località Cuc-
curu ’e Teti, dove sono ospita-
te le Elementari e Materne.

La presenza dei topi è un fat-
to che si è ripetuto diverse vol-
te. Ieri sono intervenuti i geni-
tori che hanno protestato e in-
vocato, con molta rabbia, la
derattizzazione, soprattutto
dopo aver rilevato gli escre-
menti dei topi in ogni dove,

persino a contatto, come han-
no lasciato intendere, delle
derrate alimentari. Al sindaco
Michele Deserra non è rima-
sto che emanare, ancora una
volta, l’ordinanza di serrata
della scuola per tre giorni, sino
a sabato, informando il re-
sponsabile dell’Ufficio igiene
provinciale. L’ex sindaco Fran-
cesca Zidda, attualmente con-
sigliere d’opposizione, non-
ché insegnante, ha espresso,
interpretando il malessere dei
genitori, un duro giudizio:
«Non si può chiudere per l’en-
nesima volta la scuola per e il
menefreghismo dell’ammini-
strazione comunale. Dico que-
sto come consigliere – aggiun-
ge –. La derattizzazione si fa

una volta per sempre, in modo
radicale e non con interventini
all’interno del caseggiato. Non
si può risolvere con la solita or-
dinanza, ogni poco tempo».

Ma il sindaco Deserra non
accetta di essere colpevolizza-
to per una situazione che sen-
te di non poter cancellare di-
rettamente. «Ho dovuto chiu-
dere per tre giorni. Malgrado
gli interventi precedenti i topi
sono ancora presenti nei locali
della mensa. Evidentemente
non è stato sufficiente. Ho se-
gnalato il problema e oggi ver-
ranno gli operatori dell’Asl per
ispezionare i locali. Ho fatto
tutti i passi necessari e, da que-
sto punto di vista, mi sento
tranquillo». (b.a.)Una veduta panoramica di Orune

lula

Karate, passaggi di categoria
Cintura nera 1˚ dan per cinque atleti esaminati dal maestro Lai

Un’atleta di Lula (Asproni)

gavoi

Podio per il Centro taekwondo
due ori, 5 argenti e tre bronzi

Gli atleti di Gavoi

dorgali

Appuntamento
con l’autoemoteca
■■ Invito alla donazione
per tutti tesserati Avis.
Sabato mattina a partire
dalla 8 fino alle 12, verrà
effettuata la raccolta di
sangue. L’appuntamento
per i donatori è in viale
Kenney dove sosterà
l’autoemoteca. (n.mugg.)

orotelli

Oggi consiglio
comunale
■■ Oggi, dalle 18 si terrà iI
consiglio comunale di
Orotelli. All’ordine del
giorno figura un solo punto:
approvazione del progetto
preliminare per la
realizzazione di un centro
di raccolta comunale dei
rifiuti differenziati. (f.s.)
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